

12月12日(月)に、東京都私立幼稚園教育研修会主催「最近の幼児教育の動向の理解～幼児教育の質を保障するとは？ 園の自己評価とは？～」に出席しました。

2019年から幼児教育無償化が開始しました。これに伴い、「教育の質についてきちんと説明ができる。さらに園として今までの認識をバージョンアップしていく。」ということが、私たちに課せられている公的な責任と役割です。改めて身が引き締まる思いでいっぱいになりました。

皆さんは今年度の保育の重点を覚えていらっしゃるでしょうか？ 再度、思い出してみてください。

【2022年度 保育の重点】

- 子どもの遊びや生活の中での、試行錯誤や工夫する姿を大事にしながら、豊かな経験につなげていく。
- コロナ禍での経験を踏まえ、心身の健康面、安全面に配慮しながら、遊びや生活の中でバランスの良い身体づくりをしていく。
- 家庭と園との連携を密にし、協力して子どもを受けとめていく。

お子様たちを真ん中にして保護者の方たちと対話を重ねながら、今後もこれらに対して私たちも工夫しながら進めて参りたいと存じます。今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。

